



monoAI technology株式会社
代表取締役社長 本城 嘉太郎氏



洗練された神戸オフィス

monoA
TECHNOLOGY

2005年、本城嘉太郎社長が長年の夢を実現すべくゲーム制作会社を起業。2017年9月に本社を神戸に移転し、2019年11月に現在の社名へ変更。次世代に向けた新たなコンテンツを続々と生み出している。

monoAI technology株式会社
神戸本社：兵庫県神戸市中央区京町78
三宮京町ビル3階A号室
<https://monoai.co.jp/>

お問い合わせ
神戸エンタープライズ
プロモーションビューロー 
兵庫県神戸市中央区加納町6-5-1
神戸市役所1号館23階
TEL:078-322-5329
E-mail: corp_re@office.city.kobe.lg.jp
<https://kobe-investment.jp/>



※飛行機を降りてから
アクセルしてください

首都圏窓口はこちら
兵庫県ビジネスサポートセンター・東京
東京都千代田区平河町2-6-3
都道府県会館13F
TEL:03-3230-2721
※オフィス、産業用地ともに対応(県全域)
E-mail: hkbbsc01@hyogo-kobe.jp
<https://www.hyogo-kobe.jp/his/>



※飛行機を降りてから
アクセルにしてください

な場所にあるので、ランチスボットもお洒落な所が多いんですね。それに東京などの大都市は満員電車や家賃の高さがネックですが、神戸の三宮という街は何でもコンパクトに収まっています。そこから一駅二駅の場所に手頃な住環境が整っているので、通勤時間も減って楽になります。そういう声を聞いています。

――優秀な学生が地元の神戸で就職し、力を発揮するのはとても喜ばしいことですね。今後、本城社長が神戸で実現したい取り組みや展望を教えてください。

本城.. 会社としてはやはり「神戸の会社が最先端のサービスを提供している」と前面にアピールしていくことです。私たちがリリースした仮想空間のアプリは、3Dのアバターになつて仮想世界の中を歩き回つて会話したり、イベントに参加したりで、生きるサービスなんですが、これは今後日本中で使われるアプリになると確信しています。現在、神戸市さんともこのアプリを使つた取り組みを進めています、コロナ禍で人が会えない環

た。高専の学生は優秀なので大企業からも引っ張りだこですが、当社を志望してくれて嬉しいかったです。

——このような状況下だからこそ、御社のA-I技術が快適で豊かな社会の一助となっているのですね。最後に、神戸での起業や拠点開設を検討している方向けに、メッセージをお願いします。

本城：この時代、私たちのような開発の仕事は働く場所も関係ないので、あえて賃料が高くて通勤が大変な都心に集まるよりも、神戸のように住みやすい都市はとてもおすすめです。街がコンパクトで緑もたくさんあって、海も近い。子育て世代にも良い環境だと思います。行政のサポートも充実しているので、検討されている方はぜひ一度問い合わせてみてください。

ひょうご・神戸進出 4つの魅力

魅力1 最先端の戦略産業が集積

IT・コンテンツ産業に代表される都市型創造産業、医療・健康・福祉産業、航空・宇宙産業、環境・エネルギー産業といった、これから日本を牽引する新たな産業の基盤が、ここひょうご・神戸で築かれています。

魅力 2 優れたビジネス環境

兵庫県は日本の中心に位置し、充実した陸・海・空の交通インフラが整備されています。神戸市から主要都市へのアクセスは良好。コワーキングからハイエンドなオフィスまで、多様なニーズを合わせた事業展開を可能にする優れた環境が整っています。

魅力③ 多様な支援制度の整備

神戸でオフィスを新規開設される場合、最大1/2補助が受けられる賃料補助、法人事業税の軽減（原則1/3軽減）、雇用補助など、神戸市や兵庫県の補助制度をご活用いただけます。IT起業家等の事業所開設を支援する補助制度も県内でも用意しています。

魅力① 豊かな生活スタイル

兵庫県は美しい自然が身近にあります。神戸は大都市でありながら、風光明媚な瀬戸内海、雄大な六甲山系が広がります。都会の便利さと自然の豊かさを兼ね備えた理想的なコンパクトシティで、自分スタイルの暮らし」が叶います。



Start innovation from HYOGO, KOBE

世界をリードする産業を ひょうご・神戸から

最先端の技術が結集し、さまざまな分野で革新を続ける産業都市、兵庫県神戸市。

この地に本社を移転したIT企業、monoAI technologyの本城嘉太郎社長に

神戸を拠点にビジネスを展開するメリットと、将来の展望について伺いました。

魅力的なひょうご・神戸
——職場環境や生活面で、社員の皆さんの評判を聞かれたことはありますか？

本城：Q.A事業を立ち上げるために東京から神戸に移り住んだスタッフがいるのですが、皆すごく住みやすいと話しています。しかも私たちの会社は旧居留地という神戸でもハイセンス

なプログラマーとの出会いもちらりとありました。最初は3名だったスタッフが少しだいに増え、いつの間にかオフィスを引っ越す際に神戸本社として現在のオフィスを構え、登記も変更したんです。